

Wanderung im Zagrosgebirge - Entlang der Eisenbahn



Wann? 25.-29.10.2019

Wo? Wanderung durch die Sezar Schluchten, entlang dem Dez-Fluss und der Eisenbahnlinie Dorud/Andimeshk

Die Bahnlinie wurde in den Jahren vor 1938 unter anderem von deutschen Arbeitern erbaut und zählt zu einer der landschaftlich attraktivsten Strecken der Welt.

Übernachtung: Zeltübernachtung; teilweise back-pack, aber überall dort, wo man uns mit dem Jeep erreichen kann, sorgt unser Team für Nachschub und komfortables Camping.

Schwierigkeitsgrad: mittel und einfach, bei angenehmen Temperaturen

Kosten: 300 €

all inclusive (An- und Abreise ab/bis Teheran, alle Transfers, Vollverpflegung, 4 Tage deutschsprachige Wanderführerin)

An- und Abreise: ab Terminal „Beihaghi“ Teheran bis nach Khorramabad (Lorestan) und zurück mit dem VIP-Nachtbus der Busgesellschaft Seir-o Safar

Ablauf:

24.10.2019, 23:00 Uhr Abfahrt VIP-Nachtbus ab Teheran

25.10.2019, ca. 06:00 Uhr morgens Ankunft Khorramabad, Abholung durch das Team der Shapourkhast-Farm

Unterwegs zur Eisenbahnstation Cham Sangar, dem Startpunkt der Wanderung, legen Sie einen Zwischenstopp auf der Shapourkhast-Farm ein. Nach einem ausgiebigen Frühstück geht es in einer einstündigen Autofahrt weiter bis an die Eisenbahn. Dort stoßen Sie dann auf den Dez-Fluss, einen der bedeutendsten Flüsse Persiens. Die Bahnstrecke verbindet Teheran mit dem Persischen Golf und windet sich, dem Durchbruch des Dez-Flusses folgend, in den Sezar-Schluchten durch das wild-romantische Zagrosgebirge. In den nächsten Tagen werden Sie flussabwärts dieser spektakulären Stecke folgen. Zum Teil bequem auf dem ehemaligen Zubringerweg, teilweise aber auch auf abenteuerlichen Nomaden-Pfaden.



Am vierten Tag, Montag, dem 28. Oktober, erreichen Sie die Station Tangeh Haft, in deren Nähe Sie zum letzten Mal am Ufer des Dez-Flusses Ihre Zelte für die Nacht aufschlagen.

Am nächsten Morgen fahren Sie die gesamte Strecke mit dem Bummelzug zurück. Zu Hause auf der Shapourkhast-Farm angekommen, bleibt Ihnen genügend Zeit, um sich auf der Farm umzuschauen oder auch nach Khorramabad zu fahren und die sehenswerte Falak Al Aflak-Burg zu besichtigen, bevor Sie spät abends mit dem Nachtbus nach Teheran zurück fahren.

Ankunft Teheran: am Morgen des 29.10.2019

